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ainsi qu'ils en ont eu la preuve par lN
"visite qu'ils ont faite des importantes
"maisons d'éducation de cette ville."

Il est proposé par M. P.-J. Ruel, se-
condé par M. G.-S. Viau :

" Que les remerciements soient votés
" à la presse de Saint-Hyacinthe pour

(son accueil et aux autres journaux qui
" ont envoyé des représentants pour
4 assister aux délibérations du congrès

des inspecteurs d'écoles, recueillir
leurs opinions et par là promouvoir

" la cause de l'éducation dans la pro-
vince, ainsi qu'à ces représentants eux-
mêmes qui ont déployé beaucoup de

"zèle dans l'exécution de leurs fonc-
tions." Adopté.
M. G.-W. Parmelee ayant alors pris le

fauteuil, il est proposé par le révérend
M. Taylor, secondé pai M. M.-T. Sten-
son :

" Que les inspecteurs d'écoles de la
province de Québec désirent coni-

"gner dans les registres du congrès
"l'expression de leur reconnaissance
"pour la bienveillance que l'honorable
"Boucher de la Bruère et son estimaý
'ble famille leur ont témoignée à l'oc-

"ca-ion de la charmante réception qui
"leur a été faite, et qu'ils offrent aussi
"leurs remerciements les plus sincères
"à M. le Surintendant pour tout ce"qu'il a fait dans le but de rendre

agréable leur séjour à Saint-Hyacin-
the, séjour qu'ils se rappelleront long-
temps avec plaisir." Adopté.
M. le surintendant ayant repris le fau-

teuil remercie les inspecteurs des sen-
timents qu'ils viennent d'exprimer par
la résolution précédente, et il les féli-
cite de l'application qu'ils ont apportée
à suivre les séances du congrès et à
discuter les questions qui leur ont été
soumises. " Vous avez entendu comme
moi, ajoute-t-il, les reproches adressées
à la province de Québec, à cause de
son système d'enseignement. Sous le
rapport de l'instruction classique, elle
n'a rien à envier aux autres pays, car
elle ne leur est certainement pas infé-
rieure, et si ses écoles primaires lais-
sent à désirer, nos efforts réunis réuà-

siront, je l'espère. à les rendre plus efe'
caces. J'ai confiance aussi que le got"
vernement pourra bientôt augmenter
les allocations votées en faveur de l'i1s'
truction élémentaire.

Comme je vcus l'ai déjà dit, je sui$
à faire préparer des plans de maison
d'écoles qui seront fournis gratuiteniele
aux corporations scolaires. Il est i "'
portant que l'école destinée à recevoir
dans ses murs la jeunesse du pays, soit'
après la maison de Dieu, l'édifice le
plus beau et le plus attrayant de la
municipalité. Ses alentours doivent être
embellis par la culture de fleurs et la
plantation d'arbres fruitiers, et noUe
devons nous efforcer, chacun dans notre
sphèe, de convaincre le public de l'i'
portance de ces améliôrations."

" Je compte sur votre dévouenept,
dit il en terminant, pour faire de DOS
écoles des institutions vraiment d'i'
dèles et dignes de la belle province de
Québec."

Et le congrès est terminé.

(Signé) BoUcHER DE LA BRUYÈRE,
Président.

J.-N. MILLER,
Secrétaire.

Comité Catholique du Conseil de l'J"'
truction publique.

SESSION DU MOIS DE SEPTEMBRE 1893•

Séance du 11 Septembre 1895.

(Avant-midi.)
PRÉSENTS :

Le Surintendant, président
Mgr l'archevêque de Montréal

" d'Ottawa;
l'évêque de Trois-Rivières;

de Rimouski ;
de Chicoutimi
de Valleyfield

Marois, vicaire-g(néral, représe'
tant Mgr l'archevèque de 0.
rène;
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